
                
  

 

現在の学級の仲間との生活も２年目を迎えました。昨年度、学級として成長した点を全員

で認めつつ、さらなる成長に向けて、学級全員で力を合わせてすばらしい学級を作り上げて

ほしいと思います。 

 
 
 
 
 
 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

特設陸上部の活動が始まりました。３学年からは１４名が入部し、放課後の練習に励んで
います。５月１６日（火）、１７日（水）には県北陸上大会が行われます。常設部との両立
は決して楽ではありません。しかし、選手である、なしに関わらず、自分なりの目標をもち、
自分の限界にチャレンジする中で、さらなる成長につなげてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

202３年５月２日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第３学年だより 

Ｎｏ．５ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

３年１組 

最上級生として適度な緊張感と責任感をもって行動するクラス 

メリハリをつけて、集中して学習するクラス 

みんなで助け合える最高のクラス 

一生残る思い出と絆づくり！全員の進路達成！ 

 

３年２組 

自分たちでつくる最高な一年 

思い合い、仲良く、けじめをつけて、 

最高の卒業式をつくりあげよう 

全員の進路実現と最

後の一年を楽しい思

い出にするという願

いを込めて！ 

 

みんなが積極的に行動

し、学級のよさである仲

の良さや明るさをいか

し、よい最後を迎えられ

るようにしたい！ 

 

 私は２００M走に出場します。記録を測ると毎回

３６秒というタイムです。８位の人でも２７秒く

らいなので、２８～３０秒くらいのタイムが目標

です。そのためには、走り方や足の回転を速くす

るなどしてタイムを縮めたいです。 

 髙橋 心桜さん 

特設陸上部員 

児島祐瑞希  佐藤 琉亜  髙橋 心桜 

鈴木 陽太  菅野結浬杏  髙橋理希愛 

関根 侑弥  野村 鴻志  古川  椿 

渡邉 夕陽  山浦  樹  南  桃夏 

菊地 悠翔  吉田 光希 

 僕は４００M走に出場するので県大会を目指して

大会に臨みたいです。練習では、自分 

を追い込んで、集中して取り組みたい 

です。 

        菅野結浬杏さん 

昨日の自分を越えよう！ 

 



学級役員に抱負を聞きました！Ｖｏｌ．2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も毎月の学年ホールの掲示を美術

部員が担当することになりました。また、先

日決定した学年スローガンの掲示物の作成

も快く引き受けてくれました。学年だより

で紹介していきますのでご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５月 ８日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月 ９日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５   

６   

簡単時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

５月１０日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 金５  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月１１日（木） 

１ 月４  

２ 木１  

３ 木２  

４ 木３  

５ 木５  

６ 木６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月１２日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 総会  

６ 総会  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・ＳＳＷ来校 

・完全下校１８：３０ 

・生徒総会 

・陸上壮行会 

・完全下校１８：３０ 

・教育実習（～5/26） 

・完全下校１8：3０ 

・町研総会 

・ＳＣ来校 

・完全下校１3：１０ 

・貧血検査 

・完全下校１８：３０ 

 学級委員として、最上級生として、しっかり大

きな声であいさつをし、メリハリをつけて、学級

や学年をまとめていきたいです。 

 １組学級書記 佐藤 紗香さん 

５月の学年掲示です！ 

 書記として、委員長と副委員長のサポートをが

んばり、選ばれたからには最後まであきらめずに

活動します。そして、昨年度よりもよい学級にす

るために、LCプロジェクトや３分前着席の呼び

かけを積極的に行いたいです。 

 １組学級書記 渡邉 夕陽さん 

 学級委員としての自覚をもち、LCプロジェク

トや３分前着席の呼びかけをしたり、学級や学年

がよくなるように、自分にできることを自主的に

行ったりしていきたいです 

 ２組学級書記 菊地 悠翔さん 

 学級委員になるのは初めてで、分からないこ

とが多いですが、学級や学年のみんなが楽しい学

校生活を送ることができるように、楽しい行事を

計画し、クラスを引っ張っていけるようにがんば

ります。 

 ２組学級書記 渡邊 桃花さん 



 


